

06.09.2019

Schnupperstunden an der Städtischen Musikschule im September

Im November starten die neuen Kurse im Elementarbereich an der Städtischen Musikschule. Hierzu lädt die Musikschule zu Schnupperstunden im September ein. Diese Schnupperstunden zur Musikalischen Früherziehung (Kinder im Alter von vier bis fünf Jahren) finden wie folgt statt: in Friesenheim in der Luitpoldschule (Raum 128) am Dienstag, 17. September 2019, um 17 Uhr; in Rheingönheim in der Kindertagesstätte Brückweg (Gymnastiksaal) am Mittwoch, 18. September 2019, um 13.45 Uhr; in Ruchheim in der Astrid-Lindgren-Schule (Raum 101) am Mittwoch, 18. September 2019, um 15 Uhr und im Hauptgebäude der Musikschule in der Innenstadt, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz (Raum 26) am Donnerstag, 19. September 2019, um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.